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7星彩 第 16108期
中国体育彩票开奖信息

下期奖池金额：15158600.04元。
开奖信息以国家体育总局体育彩票管理中心正式公告为准

排列 3、排列 5��第 16250 期

开奖信息以国家体育总局体育彩票管理中心正式公告为准

开奖号码： 1�5�2�2�9�0�0

排列 5开奖号码：1�6�2�6�9

奖级
直选
组选 3
组选 6

奖级
直选

排列 3开奖号码：1�6�2
中奖注数（注）每注奖金（元）奖金合计（元）

中奖注数（注）每注奖金（元）奖金合计（元）

奖级
一等奖
二等奖
三等奖
四等奖
五等奖
六等奖
合计

中奖注数（注）每注奖金（元）奖金合计（元）

―――

0
10
144
1836
22411
281665
306066

---
32087
1800
300
20
5

0
320870
259200
550800
448220
1408325
2987415

2446
0

8243

1040
346
173

2543840
0

1426039

24 100000 2400000

一个跑友，一场马拉松，花费一万四
从“马拉松热”说起，体育局局长李平解读长沙体育产业发展

今年的长马持续“火爆”：近日，2016长沙国际马拉松赛结束报
名申请，申请人数远超过额定两万人，因此组委会启动了抽签。

“我们曾经做过统计，一个跑友跑一场马拉松，平均得花费一万
四千元人民币。”长沙市体育局局长李平表示，“马拉松热”只是长沙
体育产业蓬勃发展中的“冰山一角”。她称，未来10年，长沙将向健
康之城、体育名城迈进，体育产业GDP将达200亿元。 ■记者 叶竹

“去年根本没抢到名
额， 今年据说早已满额，抽
签也不一定中，但总得碰碰
运气。”近日，长马已结束报
名申请，来自湘西的跑友石
先生仍在担忧自己的名额。

据长马组委会介绍，自
8月30日启动报名后， 全马
和半马的报名者在第三天
就已爆满，到9月9日截止第
一阶段报名时，长马各项目
均已满额，非长沙本地报名
人数占到52%。 总申请人数
近4万人， 远超过额定两万
人，因此组委会启动了抽签
决定名额归属。

从去年首届长马报名
启动后， 官网即被挤爆，到
今年组委会不得不采取抽
签措施以保证公平分配。

“曾有体育研究机构测
算，从购买装备、跨城甚至跨
国去参加马拉松，从旅游、衣
食住行， 到跑友的体育习惯
及对体育产品的长期消费，
一个跑友跑一场马拉松，平
均得花费一万四千元。”长沙
市体育局局长李平说，“其
实， 马拉松等体育赛事拉动
的不仅是体育消费， 还包括
餐饮、住宿等旅游消费。”

9月12日至13日， 国家

体育总局局长刘鹏一行来
到长沙，先后考察了湖南体
育产业集团、长沙市谷山体
育公园等处，实地督查我省
贯彻落实国务院《关于加快
发展体育产业促进体育消
费的若干意见》精神，推动
体育产业发展的有关情况。

李平向记者表示， 在陪
同刘鹏考察长沙体育产业发
展时， 刘鹏反复谈起全国各
地国际马拉松火爆之势头，
并建议今后要充分发挥协会
和社会组织的作用。“这也是
我们今后的努力方向， 通过
民间力量办赛。”

从首届长马开始， 到长
沙国际名校赛艇赛等大型
赛事背后，都有长沙市级国
有独资公司———长沙体育
产业经营有限公司（以下简
称“长体产业”）的身影。

从贺龙体育中心积累了
运营经验后， 长体产业作为
长沙市级国有独资公司，从
该中心分离出来。 现在除了
策划承办大型体育赛事，还
通过旗下全资子公司长体
教育运营着谷山体育公园
等体育运动场所。

“这两处的服务侧重点
有所不同。贺龙体育中心主

要通过市场模式，承接大型
赛事、活动；谷山体育公园
则在政府主导、 企业参与、
群众受益的情况下，偏向推
广全民健身。从场馆的设计
就可以看出，后者的场馆并
不是按大型场馆建设，没有
设置大量看台座位。” 长体
产业董事长程震介绍，希望
通过两处场馆的不同运营
模式， 探索出可推广的经
验。

大量策划体育赛事；通
过专业教练团队培养健身
爱好者群体；通过青训体系
与教练团队的输出，从长沙

河西中小学开始覆盖进行
服务外延，进行“校企合作”
……“长体产业自2014年4
月成立， 通过这些措施，在
此后的一年半内，已经达到
了日常运营的收支平衡。”
程震说。

据长沙市体育局体育经
济处提供的相关数据显示，
2015年末，全市拥有各类体
育及相关产业单位数11182
家（含个体户，下同），从业人
员48608人。 体育产业增加
值迈上新台阶，达到42.63亿
元， 占全市国内生产总值
(GDP)的0.49%。

“要推动长沙体育事业、体育
产业跨越式发展， 让长沙成为健
康之城、体育名城。”2015年，省委
常委、长沙市委书记易炼红，市委
副书记、 市长胡衡华调研长沙体
育时强调。“到2020年， 使经常参
加体育锻炼人口比例、 人均体育
场地面积和体育产业增加值等主
要指标在国内省会城市中位居前
列，在省内位居第一。”

为此， 长沙市体育局在通过
对体育产业调研统计后，提出《长
沙市体育产业中长期发展规划
（2015－2025年）》，目标为实现体
育产业总产值200亿元。《长沙市
体育事业发展“十三五”规划》目
标则为到2020年， 体育及相关产
业增加值达到150亿。

“‘十三五’ 规划中有关体育
产业的详细目标为创建1家国家
级体育文化产业示范园；培育1家
体育企业上市；培育1个具有国际
影响力的品牌赛事；建立1个体育
产业孵化基地；打造1个体育电商
平台； 体育彩票销售额突破20亿
元。” 李平向三湘都市报记者介
绍，“其实，保守估计‘十三五’第
一年， 即2016年体彩销售额就达
到了10亿元。”

2014年颁布的《长沙市体育
产业中长期发展规划（2015－
2025年）》及《长沙市关于加快发
展体育产业促进体育消费的实施
方案》，为未来一段时间长沙体育
产业发展勾勒了清晰脉络。“一是
依托贺龙体育中心场馆承办大型
国际体育赛事， 构建高水平体育
赛事平台； 二是依托长体产业公
司，做好体育产业项目规划；三是
扎实推进区域性全民健身中心建
设， 引导社会资本丰富体育供
给。”

李平介绍，“目前， 长沙国际
马拉松和中国之队的足球比赛取
得了圆满成功， 而长体产业通过
与体育之窗的专家团队合作，已
重点完成了赤马湖、 灰汤及浏阳
河（芙蓉区段）体育休闲产业规划
设计工作。”

最新

探索场馆企业运营模式，体育产业增加值达42.63亿元

承办国际赛事，规划体育产业
2025年，总产值达200亿

长马持续火爆，将尝试民间力量办赛

现状

喜欢穿裙子的局长
提出体育产业的“12字方针”

为这次专访， 李平特意从繁忙
的公务中抽出近一个小时， 详谈长
沙体育产业“一体、两翼、三带、六大
产业基地”的发展格局，以及对长沙
体育产业未来的期待。

为了利用自然人文资源特色，
充分发挥竞技体育、群众体育优势，
打造全民健身品牌， 丰富群众体育
活动，培育形成体育产业发展格局，
李平结合实际细化分解体育产业发
展目标，在“十三五”期间，提出“一
体、两翼、三带、六大产业基地”的12
字方针。

“一体指以长沙市主城区为体
育事业均衡发展的主体核心区；在
10个商业极核心区重点发展体育健
身休闲服务业、体育竞技表演业、体
育用品制造和销售业、 体育培训和
体育创意产业。 两翼则为以浏阳市
和宁乡县为东西两翼， 重点发展健
身休闲和康体疗养等区域特色体育
产业。三带是打造以湘江风光带、浏
阳河风光带、 沩水河风光带为特色
的体育旅游带。 六大产业基地则要
建设雨花区体育新城体育综合产业
基地、 天心区新世纪体育文化娱乐
基地、湘江新区麓谷体育产业基地、
金霞开发区体育用品物流与制造基
地、 长沙县体育产业会展基地和开
福区体育娱乐产业园区。”

不知不觉，话题转到里约。“这次
湖南收获2金3银3铜， 在全国省份中
排第6。” 李平莞尔一笑说道，“‘十三
五’期间，广州、杭州、南京、武汉和成
都等体育先进城市，都将建设国际体
育名城作为自己的发展目标。所以作
为省会城市之一，长沙也要做到和里
约奥运会的这个成绩相匹配，目标至
少要排进省会城市前十。”

“武汉、 杭州是我们的近期目
标，而且我们要发挥北有武汉、南有
广州的地缘优势， 打造和推广长沙
国际马拉松和长沙国际名校赛艇赛
两大品牌赛事。”采访结束，李平将
记者送出门外，挥手道别。

黑裙，淡妆，微笑，这是李平出
席体育活动时的“标配”。

这位爱穿裙子的局长，虽着“柔
和”的女装，但目标明确而“硬朗”。

■记者 叶竹

对话目标

2015年10月首届长沙国际马拉松赛在贺龙体育中心鸣枪，来自国内外的1.5万余名专业及业
余选手从“贺龙”南广场出发。

长沙市体育局局长李平。


